

Cali, diciembre 12, 2018.
Actualizado: miércoles, diciembre 12, 2018 00:23

LA INFORMACIÓN NO TIENE PRECIO.

✉ [Suscríbete a nuestro boletín de noticias](#)



Aves Cali Valle Del Cauca

diciembre 11, 2018

Impulso a la conservación de especies

Valle tiene nueva reserva de aves



Como antesala a la Feria Internacional de las Aves Colombia Birdfair 2019 que se realiza en su quinta versión del 13 al 17 de febrero del próximo año en la capital del Valle, la Asociación Río Cali adquirió un predio en la vereda El Placer del municipio de Dagua, donde estableció la Reserva Natural de las Aves Las Bangsias.

Con dicho predio, la asociación cumple con la promesa de trabajar por la conservación de especies indicó el director del evento Carlos Mario Wagner.

La nueva reserva está localizada en la vertiente de los Andes Occidentales de Colombia, a 1.100 metros sobre el nivel del mar y tiene una extensión de diez hectáreas, su gran importancia radica en que está inmersa en una de las zonas más biodiversas del planeta, zona de transición entre los Andes y el Chocó biogeográfico de Colombia".

El directivo dijo que el objetivo es poder ampliar más adelante la reserva con os recursos que a futuro genere la Feria.

Wagner dijo que "su gran importancia radica en que está inmersa en una de las zonas más biodiversas del planeta, zona de transición entre los Andes y el Chocó biogeográfico de Colombia".

Las investigaciones iniciales demostraron que allí se albergan especies de gran interés para la conservación como el oso de anteojos (*Tremarctos ornatus*), el puma (*Puma concolor*), la rana venenosa de Lehmann (*Oophaga lehmanni*), y las aves: el paragüero del pacífico (*Cephalopterus penduliger*), el correcaminos escamado (*Neomorphus radiolosus*), bangsia cariazul (*Bangsia edwardsi*) y bangsia pechidorada (*Bangsia rothschildi*), estas últimas le dan el nombre a la reserva, dijo Wagner.

Estas primeras diez hectáreas de la reserva, fueron adquiridas gracias a los remanentes obtenidos durante la pasada Feria Internacional de Aves de Colombia, Colombia BirdFair, un esfuerzo privado que ha logrado posicionarse como el evento más importante de su categoría en Suramérica.

Wagner indicó que “este sueño ha sido posible gracias a la generosidad de las personas que participan anualmente en la feria y a las empresas que cada año financian y creen en Colombia BirdFair”.

La reserva se convertirá en un espacio para la conservación y la investigación de la fascinante riqueza natural de Colombia y se espera cada año ampliar su área.

En los próximos meses especialistas en aves, mamíferos y anfibios realizarán varias expediciones que permitirán documentar con mayor exactitud su biodiversidad.

Como se recordará Colombia BirdFair 2019 es el evento especializado en aves, turismo y conservación más importante de Suramérica, cuya finalidad es promover una cultura de observación y conservación de las aves y sus hábitats en Colombia, y el reconocimiento y admiración de la gran riqueza de nuestra región en especie de aves y la práctica del “pajareo”, proyectando a nuestro país y a nuestra región como destinos de clase mundial.

Ha sido apoyado por entidades oficiales y la empresa privada.

Uno de los invitados más importantes del próximo año será el explorador, escritor y naturalista norteamericano George Schaller, considerado como uno de los líderes en la conservación de la vida silvestre del último siglo y el “biólogo de campo más importante del mundo”.

[Facebook](#)

[Twitter](#)

[Messenger](#)

[WhatsApp](#)